## L'indépendance qui a fait de la RPDC l'Etat le plus puissant et fabuleux

Ri Jong Hwa

Chercheur à l'Association des hommes de sciences sociales de Corée

Cher M. le Directeur général et M. le Secrétaire général de l'Institut international des idées du Juche qui ont organisé et président de tout leur cœur le présent séminaire international portant sur le thème « Indépendance, Souveraineté, Développement social – Célébration du 75° anniversaire de la fondation de la RPDC », à l'occasion du 75° anniversaire de la fondation de la RPDC.

Messieurs et Mesdames les chefs des délégations et les représentants des organisations d'étude des idées du Juche de plusieurs pays du monde,

Je tiens, à cette place, à faire mention de l'indépendance qui a transformé la République en pays le plus fort et fabuleux.

Aujourd'hui, le peuple coréen célèbre dans une grande joie et émotion le 75<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de la RPDC, gloire et destin de tous.

Ce qui vient vaguement en premier dans nos mémoires, le moment où nous revenons sur l'histoire de 75 ans de la République, c'est la pensée sur l'indépendance grâce à laquelle on peut concevoir la fondation, le présent et l'avenir prospère de la République puissante et fabuleuse.

Le respecté camarade Kim Jong Un a dit :

« L'indépendance relève de la philosophie politique de notre République et constitue le cœur de la doctrine kimilsuniste-kimjongiliste en matière d'édification de l'Etat. »

L'indépendance est une conception qui a un sens large.

Etant une conception qui constitue le cœur des idées du Juche, elle est utilisée pour signifier l'attribut essentiel de l'être social qui cherche à vivre en tant que maître du monde et de son destin, et elle est aussi utilisée comme idéal politique qui traduit les principes et méthodes de réalisation de l'indépendance de l'homme, des masses populaires.

En tant qu'idéal politique, l'indépendance signifie que le Parti et l'Etat établissent la ligne et la politique de la révolution et du développement du pays conformément aux intérêts de leur peuple et aux situations du pays, et qu'ils les accomplissent en recourant à la force de leur peuple.

La ligne d'indépendance du PTC et de la République incarne l'idéal politique de l'indépendance.

Grâce à cette ligne, la République s'est érigée en pays le plus fort et fabuleux.

Tout d'abord, l'indépendance est devenue le point de départ de la rédaction de toutes les lignes et politiques du PTC et de la République.

Toutes les lignes et politiques avancées par le PTC et la République, notamment la ligne de réforme démocratique de la société et celle de la révolution socialiste de procéder, après la guerre, à la transformation socialiste des formes d'exploitation dans l'économie rurale, avant d'engager la restructuration technique, la ligne fondamentale de l'édification de l'économie socialiste de développer en priorité l'industrie lourde, en développant simultanément l'industrie légère et l'agriculture, et la ligne générale de l'édification du socialisme ayant comme son contenu principal les Trois révolutions idéologique, technique et culturelle, sont toutes pénétrées d'un bout à l'autre de l'idée de réaliser, le plus tôt que possible, les exigences et intérêts indépendants du peuple coréen, de l'amour et du sens de responsabilité envers le peuple. Le processus d'exécution de la ligne indépendante du Parti et de l'Etat revient à celui à travers lequel le peuple devient maître indépendant et puissant, et réalise ses aspirations et exigences. La raison pour laquelle, le peuple soutient absolument les lignes et politiques du Parti et de l'Etat et les accomplit coûte que coûte.

Le Président Kim Il Sung qui a enseigné qu'on ne peut ni exporter la révolution, ni l'importer, qu'il n'existe aucune sorte de formule invariable dans la révolution, est véritablement un grand homme qui a avancé les lignes et politiques originales et créatrices en plein milieu du siècle où sévissaient le suivisme, le dogmatisme et les forces dominatrices.

Celui qui a poursuivi plus vigoureusement l'histoire de la politique d'indépendance du Président Kim Il Sung est le Dirigeant Kim Jong Il.

Ce dernier a instruit avec instance que toute nation doit persévérer dans la

souveraineté pour assurer l'indépendance et la liberté et réaliser le bonheur et la prospérité de la nation, et il a fait preuve de compétence politique indépendante hors norme.

Le mot d'ordre stratégique qu'il a avancé à la fin des années 1970, « Vivons selon nos convictions ! », manifeste clairement son esprit d'indépendance intrépide.

Sur la croisée du peuple asservi ou celui indépendant à la fin des années 90 du siècle dernier, où les épreuves et difficultés s'entassaient les unes sur les autres, Kim Jong II a avancé les lignes lucides et les a réalisées pour sauvegarder la République et le peuple, raffermir la prospérité éternelle de la nation et réaliser la paix et la stabilité mondiales ainsi que la cause d'indépendance de l'humanité.

Les théories idéologiques du respecté camarade Kim Jong Un, grand successeur de la révolution Juche, sont toutes aussi pénétrées d'un bout à l'autre de l'indépendance.

Les idées qu'il a avancées au seuil historique du nouveau siècle de l'ère du Juche, idée que la poursuite de la voie de l'indépendance est la stratégie éternelle de la révolution coréenne, ainsi que la ligne de développement parallèle de l'édification de l'économie et des forces armées nucléaires, celle de concentrer tous les efforts à l'édification de l'économie socialiste, l'idée de renforcer sur tous les plans la force indépendante, et les politiques importantes à l'époque actuelle qui concernent l'économie et la prévention contre l'épidémie sont des exemples représentatifs.

L'indépendance est aussi le principe fondamental du PTC et des activités de la République.

La voie de l'indépendance n'est pas un chemin uni que n'importe qui peut choisir. C'est une voie que seuls un Etat et un peuple, prêts au sacrifice et à endurer toutes adversités, peuvent suivre.

Dans l'histoire de la révolution coréenne, la question d'indépendance n'a pas été une simple question de ligne, mais celle vitale qui mettait en question la vie ou la mort dans la double et la triple oppression des forces hostiles, une voie pleine d'opiniâtreté et d'épreuve contre le suivisme, le dogmatisme, les forces dominatrices, le chauvinisme des grandes puissances et l'impérialisme.

Pourtant, le PTC et la République n'ont cédé d'un seul pas sur la voie d'indépendance, en sauvegardant la destinée et le bonheur du peuple.

Kim Il Sung et Kim Jong Il ont strictement maintenu la ligne d'indépendance durant tout le parcours de leur direction révolutionnaire, tout en faisant face, activement et avec perspicacité, aux circonstances subites. Ils ont aussi dirigé à la victoire la révolution et le développement du pays en recourant au peuple dans les adversités inouïes.

Les déterminations des grands Leaders qui ont soulevé la bannière d'indépendance au siècle dernier où sévissaient le suivisme, le dogmatisme et les forces dominatrices étaient vraiment surprenantes, et leurs pratiques révolutionnaires, ayant impulsé avec audace la cause révolutionnaire du pays, sans fléchir à tout moment leur esprit d'indépendance malgré de tels environnements cruels où le diktat et le despotisme des impérialistes et des forces dominatrices se démenaient, étaient des miracles qui valent d'être inscrits dans les annales de la politique moderne.

Puisqu'elle honore ces grands maîtres de la politique d'indépendance, la République n'a pu graver que l'histoire de la victoire depuis sa fondation, sans se laisser intimider et en revendiquant ce qu'elle veut sur l'arène internationale.

L'indépendance est le principe fondamental que maintient invariablement le respecté camarade Kim Jong Un en matière de l'édification de l'Etat.

C'est le credo de Kim Jong Un qu'il ne peut y avoir les moindres concessions et compromis en ce qui concerne les intérêts fondamentaux de l'Etat et du peuple, sans égard à tous vents ou à toutes sortes de défis et d'obstacles.

Grâce à sa politique d'indépendance, la République est devenue l'Etat qui crée successivement des événements surprenants attirant l'attention du monde. L'audace et le tempérament de la République qui prend successivement et met en vigueur des mesures marquées d'amour du peuple durant ces plus de 10 dernières années que les autres pays n'osent même pas le faire, et qui met en application ses revendications et décisions à la conférence au sommet avec l' « unique superpuissance » du monde forcent l'admiration des gens du monde. Ceci est un grand accomplissement que seule la RPDC, bastion de l'indépendance, peut exécuter avec résolution.

A l'heure actuelle, les presses du monde commentent à l'unanimité que la question de la péninsule coréenne est décidée selon la détermination et la volonté stratégiques de la RPDC, sans égard à la position et l'attitude des pays voisins. Voilà, la position stratégique et la force de la RPDC, acquises par la force de la politique d'indépendance.

Grâce à l'application de l'indépendance, doctrine de l'amour ardent du peuple et du dévouement entier au peuple, la RPDC s'est érigée en pays de l'union monolithique, pays socialistes du Juche digne, riche, puissant et prospère, et elle déploie sa renommée de la forteresse de l'indépendance dotée de prestige international et d'influence élevés.

Une vérité attestée à travers les pratiques s'égale à des millions d'écus d'or. Aujourd'hui, le peuple coréen garde la conviction ferme que la prospérité et la victoire se trouvent sur la voie de l'indépendance, et la vérité de fer qu'une puissance d'indépendance ne s'effondre jamais face aux obstacles et avance avec pleine de vigueur et de vitalité toujours plus dynamiques.

La dignité élevée de la nation, la puissance et la prospérité éternelle de l'Etat se trouvent, là où flotte avec force la bannière de l'indépendance, c'est la vérité que montre encore une fois le pays du Juche, puissance de l'indépendance, qui honore le grand homme fort doué de l'esprit d'indépendance, à l'humanité qui se trouve à la troisième décennie du 21<sup>e</sup> siècle.

Je vous remercie.